



III - Finanzservice

### Verwendung der Spende der Kreissparkasse Köln

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Haupt- und Finanzausschuss	Ö	13.09.2016	Entscheidung

### Beschlussentwurf:

Die eingegangene Gewinnausschüttung (Spende) der Kreissparkasse Köln für das Geschäftsjahr 2015 in Höhe von 72.390,50 € wird wie folgt direkt, bzw. global den zuständigen Fachausschüssen zugewiesen, die dann innerhalb ihrer Zuständigkeit über die jeweilige Unterverteilung zu beschließen haben:

	Verwaltungsvorschlag Spende 2016	Verteilung der Spende 2015
<b>Zuschuss „Festival Klänge des Bergischen“</b>	1.610,00 €	./.
<b><u>Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur</u></b>	29.800,00 €	(32.000,00 €)
<b><u>Ausschuss für Schule und Soziales</u></b>	25.025,00 €	(25.500,00 €)
<b><u>Jugendhilfeausschuss</u></b>	9.910,00 €	(10.100,00 €)
<b><u>Bauausschuss</u></b>	6.045,50 €	(6.166,76 €)
<b>Summe:</b>	<b>72.390,50 €</b>	<b>(73.766,76 €)</b>

**Finanzielle Auswirkungen:** Keine!

**Demografische Auswirkungen:** Keine!

## **Begründung:**

Der Zweckverband für die Kreissparkasse Köln (KSK) hat der Hansestadt Wipperfürth aus dem Jahresüberschuss 2015 der KSK eine Gewinnausschüttung / Spende für gemeinnützige Zwecke in Höhe von 72.390,50 € zur Verfügung gestellt, über deren Verwendung zu entscheiden ist.

Im letzten Jahr hat der Haupt- und Finanzausschuss in seiner Sitzung am 08.09.2015 über die Verwendung der KSK-Spende entschieden (TOP 1.4.2). Die damals beschlossenen Zuweisungen an andere Fachausschüsse zur endgültigen Zweckbestimmung der einzelnen Beträge sind mit den ausgewiesenen Klammerzahlen dargestellt.

Für das vom 03. bis 05. Juni 2016 stattgefundenene Festival „*Klänge des Bergischen - Musik verbindet und tut GUT-es*“ sollte vorab aus dem Spendenanteil, der dem Ausschuss für Sport, Freizeit und Kultur (SFK) zur Weiterverteilung zugewiesen wird, ein Betrag von 1.610 € den Veranstaltern zur Deckung ihrer Unkosten zuerkannt werden.

Zusammen mit den im SFK in der Ausschusssitzung am 25.11.2015, TOP 1.11.1, aus der Vorjahresspende bewilligten 890 €, würden damit insgesamt 2.500 € dem Projekt zuerkannt.

Ähnlich wie 2014 beim damaligen Musikprojekt „*Die zehn Gebote*“, wo über den Fachausschuss 4.000 € zur Kostendeckung bewilligt wurden, handelte es sich auch bei der Veranstaltung „*Klänge des Bergischen*“ um ein Event mit überregionaler Bedeutung für die Hansestadt Wipperfürth, an dem sich fast alle Wipperfürther Musikvereine beteiligt haben.

Die reguläre Sitzung des Kulturausschusses wäre erst am 16. November; solange sollte nicht abgewartet werden.

## **Anlagen:**

1. Beschluss Spendenverteilung KSK
2. KSK Gewinnausschüttung für 2015